



SOMMAIRE

JOSEPH BALSAMO par ALEXANDRE DUMAS. LE GENTILHOMME CAMPAGNARD, par (H, DE BERNARD UNE SAISON A BADEN, par M^{mo} la comtesse DASH.





Micole s'assit sur le bord du lit. - Page 50, col. 2.

MÉMOIRES D'UN MÉDECIN

JOSEPH BALSAMO

PAR

ALEXANDRE DUMAS (1).

NICOLE LEGAY. (Suite.)

Andrée traversa l'antichambre et entra dans le salon.

Gilbert la suivait le cœur déchiré. Cependant, quoique la porte fût restée ouverte, il s'arrêta. Andrée alla s'asseoir sur le tabouret placé près du clavecin, sur lequel la bougie brûlait toujours.

Gilbert se déchirait la poitrine avec ses ongles

(1) Tous droits réservés.

crispés; c'était à cette même place qu'une demiheure auparavant il avait baisé la robe et la main de cette femme sans qu'elle se fâchât; c'était là qu'il avait espéré, qu'il avait été heureux! Sour doute l'indulgence de la jeune fille venait d'avait de ces corruptions profondes, telles que Gilbert a avait trouvé dans les romans qui faisaient le fond de la bibliothèque du baron, ou d'une de ces trahisons des sens comme il en avait vu analyser dans certains traités physiologiques

certains traités physiologiques.

— Eh bien! murmurait-il flottant de l'une à l'autre de ces idées, s'il en est ainsi, moi, comme les autres, je bénéficierai de cette corruption, ou je mettrai à profit cette surprise des sens. Et puisque l'ange jette au vent sa robe de candeur, à moi quelques lambeaux de sa chasteté!

La résolution de Gilbert était prise cette fois, il s'élança vers le salon.

Mais comme il allait en franchir le seuil, une main sortit de l'ombre et le saisit énergiquement par le bras.

Gilbert se retourna épouvanté, et il lui sembla que son cœur se dérangeait dans sa poitrine.

— Ah! je t'y prends cette fois, impudent! lui ettasa dans l'oreille une voix irritée; essaye encor e de nier que tu aies des rendez-vous avec elle, essaye de nier que tu l'aimes...

Gilbert n'eut même pas la force de secouer son bras pour l'arracher à l'étreinte qui le retenait.

Cependant l'étreinte n'était pas telle qu'il ne pût la rompre. L'étau était tout simplement le poignes d'une jeune fille. C'était enfin Nicole Legay qui retenait Gilbert prisonnier.

— Voyons, que voulez-vous encore? demanda-t-il tout bas avec impatience.

—Ah! tu veux que je parle tout haut, à ce qu'il paraît? articula Nicole avec toute la plénitude de sa voix.

— Non, non, je veux que tu te taises, au contraire, répondit Gilbert, les dents serrées et entrainant Nicole dans l'antichambre.

- Eh bien ! suis-moi alors.